



Protokollauszug

aus der
11. Öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtplanung und Bauen
vom 19.05.2009

öffentlich

**Top 2.11 Entwicklung Heinrich-Mann-Allee
09/SVV/0429
ungeändert beschlossen**

Herr Dr. Seidel bringt den Antrag ein.

Diskussionsbedarf besteht nicht.

Es erfolgt die Abstimmung.

Der Ausschuss für Stadtplanung und Bauen empfiehlt der Stadtverordnetenversammlung wie folgt zu beschließen:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt einen städtebaulichen Rahmenplan vorzulegen, der eine Entwicklung der Flächen des ehemaligen Straßenbahndepots, der Tennisplätze, der Sporthalle in der Heinrich-Mann-Allee sowie des Blauhauses umfasst und Erweiterungsnotwendigkeiten des Humboldtgyrnasiums sowie die städtebauliche Anbindung an die Kolonie Daheim beachtet.

Abstimmungsergebnis:

Zustimmung:	4
Ablehnung:	0
Stimmenthaltung:	3